

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “**Titik Impas Agroindustri Penyulingan Minyak Serai Wangi (*Citronella Oil*)**”. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis dalam menyelesaikan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan, motivasi dan kerjasama dari berbagai pihak . Oleh karena itu, penulis menyampaikan terimakasih banyak kepada Hj. Betty Rofatin, Ir., M. P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Hj. Rina Nuryati, Ir., M. P. sebagai Anggota Komisi Pembimbing, Dedi Darusman, Ir., M. Sc selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Riantin Hikmah Widi, Ir., M. Si. selaku Sekertaris Jurusan Agribisnis. Terima kasih juga kepada Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M. P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Seluruh jajaran dosen dan karyawan di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Eni Rohaeni dan Sule Sulaeman sebagai kedua orangtua yang selalu mendoakan yang terbaik untuk penulis dan membantu secara moril maupun material, serta adiku tercinta Elya Savitri yang selalu memberi support serta mendoakan yang terbaik kepada penulis. Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat terbaik Siti Rakhima, Gita Rizky, Dini Fitriani, Ari Rahadiani, Ajeng Silmi, Inggit Merinda, Dina Anci, Agnya Nurtriana, Restu Rinda Wijaya, Anton Junarto, Yusup Kurniawan, Kbers, Kangcoy Squad, Seni Ayuni, Trian Avrianti, Iis Aisah, dan keluarga besar HIMAGRI yang selalu memberikan semangat, doa terbaik dan bantuan dalam segala hal apapun sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan, untuk saudara-saudariku seperjuangan Mahasiswa Fakultas Pertanian Angkatan 2015, adik-adik serta kakak-kakak tingkat tercinta terimakasih atas segala dukungan dan bantuannya dalam penyusunan skripsi ini.